



なかよし苗代っ子

令和5年9月号
苗代小学校校長 広見 理恵
TEL 0761-22-1041
FAX 0761-22-1059
e-mail:nosiro-e@kec.hakusan.ed.jp

<令和5年度苗代小運動会スローガン>

団結・全力・笑顔 ～ 輝け! 苗代っ子!～



2学期が始まりました。と同時に、23日の運動会に向けての練習も始まりました。

コロナ禍の中、密にならない、声を出さない制約の中で、何とか工夫しながら実施してきた運動会。でもそうした制約は、子どもたちに「全力を出すこと」のすがすがしさを奪ってきた気がします。そして、ようやくそうした制約が薄まった運動会が実施できる今年、6年生は「新たな苗代小学校の運動会の伝統」を創るべく、日々力を尽くしています。特に応援合戦は、4年ぶりに全校で声を出して行う種目とあって、各団団長を始め、6年生が各教室に入り、熱心に下学年の練習にあたっています。彼らの全力を、情熱を、見守り、支援したいと思っています。

上記のスローガンは、今年の児童会執行部の皆さんが考えてくれたスローガンです。

みんなで一致団結協力し、全力を尽くした後にこそ、本物の笑顔がある。その日々の中で、一人ひとりの苗代っ子がそれぞれの輝きを放ってほしい。思いを文字に込め、子どもたちが考えてくれたこのスローガンを、私は心から嬉しく、素晴らしいスローガンだと思っています。苗代の子には、ぜひ全力の向こうにある、勝っても負けても笑顔で終われる、そんな運動会をめざしてほしいと思います。

今年の運動会は、コロナ、そして「暑さ」との戦いです。毎日熱中症計をもって右往左往していますが、WBGTの測定、水分補給、適切な休憩等、対策を講じています。保護者の皆様も、毎日の洗濯や水分準備、体調管理など、本当にありがとうございます。

苗代っ子が、練習の成果を一人ひとりが発揮できるよう、ご支援の程、宜しく申し上げます。

表彰式



一学期の読書と自学の表彰式を行いました。「心を豊かにする読書」、「自分から一步学びに向かう自学」への取組は、今後も奨励していきたいと思っています。



NOSHI

輝け!苗代っ子! ~運動会アラカルト~



各団団長副団長が、決意の挨拶に校長室に来てくれました。一人ひとりが、自分の思いを自分の言葉で話していたのが頼もしかったです。

赤団 団長
副団長
白団 団長
副団長
青団 団長
副団長



朝自習の時間に6年生が各教室に入り、応援の仕方を教えています。6年生の頑張り、下学年も負けじと、あちこちの教室から「フレフレフレO団!」という元気な声が聞こえます。今年はお援合戦の採点も復活するとあって、どの団も気合と工夫が見られます。本番が楽しみです。



2年ダンス

2年生は、「きらり輝け★みんながアイドル」という種目名で、学園天国・シンデレラガール、アイドルなどの曲に合わせて、それはそれは楽しそうに生き生きとダンスの練習をしています。今の子は男女関係なく本当にダンスが上手ですね。何より笑顔が素晴らしい!

1年生は個人走と玉入れ、2年生はダンスと玉入れに出場します。1年生も一生懸命、初めての運動会練習に取り組んでいます。

中学年は3・4年生182名で、民舞「苗代ソラン 2023」を踊ります。その迫力たるや、体育館が揺れてるんじゃないかと思うくらいの熱と汗と声が体育館中に響き渡っています。全力の中学年の迫力ある演技をぜひご期待下さい。

その他、団体競技で3年生は綱取り、4年生は大玉転がしを行います。こちらも真剣勝負!本番が楽しみです。

中学年民舞



高学年団体演技

高学年は団体演技「We are the one!」との演目で、フラッグ・ダンス・組体操を組み合わせた団体演技を行います。かなり難度が高く、今は覚えるのに必死で頑張っています。勝ち負けを越えた高学年203名の凛とした真摯な演技に乞うご期待!

また、団体競技では、5・6年とも、全員リレーを行います。白熱の勝負を楽しみにしていきましょう!